



COURS POUR MÉCANICIENS AU CMC UCI

Le **cours pour mécaniciens au CMC UCI** est destiné aux mécaniciens souhaitant exercer auprès d'une équipe professionnelle ou d'une Fédération Nationale.

Le programme est conçu pour accroître les niveaux de connaissance et d'expertise dans la mécanique du vélo dans toutes les disciplines du Cyclisme.

NIVEAUX DE QUALIFICATIONS

Le niveau 1, le cours de base est destiné à ceux qui n'ont pas ou très peu d'expérience dans le domaine de la mécanique vélo.

Le niveau 2, technicien est le cours destiné aux mécaniciens ayant suivi le cours du niveau 1 et qui ont une expérience de travail avec des vélos mais également qui comprennent les principes de base de la mécanique.

Le niveau 3, expert est la plus haute qualification offerte et s'adresse aux mécaniciens expérimentés qui travailleront avec leur équipe ou leur Fédération Nationale.

Le CMC peut vous assister à choisir le bon niveau.

DATES

COURS NIVEAU 1

Introduction à la mécanique vélo

2 au 4 septembre 2021

14 au 16 octobre 2021

4 au 6 novembre 2021

COURS NIVEAU 2

Se développer en tant que mécanicien sur vélo

6 au 18 septembre 2021

18 au 30 octobre 2021

8 au 20 novembre 2021

COURS NIVEAU 3

Mécanique avancée du vélo

27 sept. au 9 octobre 2021

29 nov. au 11 déc. 2021

COÛT

Level 1 :

CHF 750.-

Level 2 :

CHF 2500.-

Level 3 :

CHF 2500.-

Cela inclus :

% Logement standard

% Repas

% Matériel de cours

% Utilisation d'un vélo de ville pendant votre séjour (pour les déplacements domicile-travail et l'usage général)

Le voyage aller-retour des participants **n'est pas inclus** dans le coût des cours.



COMMENT S'INSCRIRE

compléter le formulaire d'inscription disponible sur notre site web et l'envoyer à :

formation@uci.ch

WCC UCI MECHANICS COURSES

The **WCC UCI mechanics courses** are intended for individuals who wish to work for a professional team or a National Federation.

The programme is designed to develop levels of knowledge, expertise and professional standards in bicycle mechanics in all disciplines of cycling.

QUALIFICATION LEVELS

Level 1 (Introduction to Bicycle Mechanics) - this basic course is intended for those with little or no experience in the field of bicycle mechanics.

Level 2 (Developing as a Bicycle Mechanic) - this course is for those who have completed the Level 1 (or those who already have experience working with bicycles and understand the basic principles of mechanics) and are keen to develop into more advanced areas of bicycle mechanics.

Level 3 (Advanced Bicycle Mechanics) – this expert level training is the highest qualification offered and is for experienced mechanics who will be working with their cycling team or National Federation.

The WCC can assist you in choosing the right level.

DATES

COURSES LEVEL 1

Introduction to Bicycle Mechanics

2nd to 4th September 2021

14th to 16th October 2021

4th to 6th November 2021

COURSES LEVEL 2

Developing as a Bicycle Mechanic

6th to 18th September 2021

18th to 30th October 2021

8th to 20th November 2021

COURSES LEVEL 3

Advanced Bicycle Mechanics

27th Sept. to 9th Oct. 2021

29th Nov. to 11th Dec. 2021

COST

Level 1 :

CHF 750.-

Level 2 :

CHF 2500.-

Level 3 :

CHF 2500.-

The cost includes:

- % Accommodation (basic standard, private room)
- % Meals (full board)
- % Teaching materials
- % Use of a city bike during your stay (for commuting and general use)

Travel from the participants' country to the WCC and return **is not included** in the cost.



HOW TO APPLY

Complete the application form available on our website and send it to: **formation@uci.ch**